

Papá Noel ha visitado la Plaza Castelar para recoger los deseos de los más pequeños

17/12/2022



Papá Noel ha saludado a los niños eldenses durante toda la mañana.

Los más pequeños han podido hoy encontrarse con Papa Noel en la Plaza Castelar en la nueva edición de "Ilusiona-T", una campaña de Juventudes Socialistas para recoger Juguetes para las familias que más lo necesitan. Es a beneficio de Consignas Solidarias y una parte se enviará a Ucrania.

Además de saludar a Santa Claus, hacerse fotos con él y sentarse en su regazo para pedirle sus deseos, los más pequeños han podido jugar con hinchables y música festiva en directo.



La actividad ha contado con hinchables.

La respuesta de la población ha sido muy positiva, pues la plaza esta mañana estaba llena de numerosas familias.

La población ha demostrado una vez más su solidaridad y han entregado numerosos juguetes para la causa.



Se han recogido numerosos juguetes.